

NECESIDAD PARA LOS VECINOS

ALCALDE BORDACHAR REITERÓ SU COMPROMISO DE ABRIR TRAMO DE LA CALLE MEMBRILLAR

Conectividad. Tendría que haber sido habilitada en 2013, está en últimos trámites para su reapertura.

CURICÓ. Una de las aspiraciones más sentidas que la comunidad ha estado dando a conocer en estos últimos años, ha sido la reapertura de calle Membrillar, que fue cerrada en el 2010 para instalaciones de emergencia en salud debido al terremoto que sufrió el país, vía que

debía haberse reabierto luego de haberse normalizado la situación, con la habilitación de un Hospital de Emergencia, es decir, en el año 2013. Pero eso no ocurrió. Son muchos los líderes de opinión que han estado denunciando la demora, donde destaca la del re-

cordado presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, José Montes Elgueda, quien señalaba en entrevista con diario La Prensa que le parecía inconcebible la falta de preocupación para solucionar el problema, acusando negligencia de parte de las autoridades, haciendo además pública la necesidad de seguir conservando un centro de salud, en las antiguas instalaciones del Hospital de Emergencia.

Han pasado varios años sin entregarse una solución y es por ello que ahora, los sectores vecinales que se sienten afectados en el barrio Centro Sur de la ciudad de Curicó, piensan que existe la posibilidad con la nueva gestión municipal.

ALCALDE ACTUAL

El actual alcalde George Bordachar, consultado por diario La Prensa manifestó que tal como lo había comprometido en su campaña de postulación al mando de la comuna, seguía invariable su compromiso con los diri-



Este tramo de calle Membrillar tendría que haber sido habilitado en 2013.

gentes vecinales del barrio Centro Sur de la ciudad para reabrir calle Membrillar.

El jefe comunal manifestó que ya se han sostenido diversas reuniones de trabajo con autoridades del Servicio de Salud del Maule y en el Municipio con las direcciones de Obras y Planificación para iniciar el despeje de esta vía.

"Dimos un plazo que ven-

ce el 31 de diciembre para que el Servicio de Salud retire algunos elementos que aún se encuentran en esta vía, porque de lo contrario, nosotros como Municipalidad vamos a efectuar la demolición de lo que quede. Estos trabajos están dentro de lo que hemos proyectado para reabrir esta calle y reponer veredas para dejar la vía al servicio de la comu-

nidad, obras que serán financiadas cien por ciento por la Municipalidad de Curicó", expresó el jefe comunal.

Bordachar agregó que la comunidad debe saber que sí o sí, la reapertura de calle Membrillar se hace y que solo se están coordinando los últimos detalles para hacer efectiva la decisión que ha dado a conocer públicamente.



El alcalde George Bordachar dio a conocer, que la reapertura de calle Membrillar se hará pronto realidad.